

## SIEGERTYPEN

# Seekirchner Faustballerinnen holten den Sieg

Beim Turnier im oberösterreichischen Peilstein setzten sich die Damen des ASKÖ Seekirchen gegen starke Konkurrenz durch.

**Seekirchen.** Es war ein hochklassiges Finale zwischen dem ASKÖ Seekirchen und dem arriivierten Erstligisten Freistadt. Am Ende setzten sich die Flachgauerinnen mit 2:0 durch. Der Sieg beim stark besetzten Turnier in Peilstein im Mühlviertel war damit fixiert. Mit Grieskirchen, Reichenhall und Rohrbach konnten im Laufe des Turniers weitere Spitzenteams klar besiegt werden.

Erstmals war dabei Neuzugang Sabine Süffert für Seekirchen im Einsatz. Die Brasilianerin übernahm als Zuspielderin auch sofort die Chefrolle und führte das Team gegen sehr starke Freistädterinnen mit einer Topleistung zum Turniersieg.

Die zweite Seekirchner Damen-Mannschaft, die den Einzugs ins Halbfinale nur um die minimale schlechtere Balldifferenz



Die Freude bei Seekirchens Faustballerinnen war groß. BILD: ASKÖ SEEKIRCHEN

verpasste, konnte ebenfalls mit guten Leistungen aufzeigen.

## Auswahl für Jugendpokal

Vergangenen Freitag fand das Abschlusstraining für die Salzburger Nachwuchs-Auswahlmannschaften der Jugend U14 und U18 statt. Dabei wurden auch die Spieler für den Jugend-Europapokal am kommenden Wochenende in Münzbach nominiert.

Das Turnier hat sich in den vergangenen Jahren zum größten Nachwuchsbewerb weltweit entwickelt. 46 Auswahlmannschaften mit Nationalspielern aus Deutschland, Schweiz, Italien und Österreich sind am Start. Neben den Vize-Europameistern Annika Huber und Jan Huthmann konnten sich zahlreiche weitere Seekirchner Talente für die Auswahlen qualifizieren.

## SPORT AKTUELL

## Erlmoser-Medaillen im Doppelzweier

**Plainfeld.** Silber im Männer-Doppelzweier und Bronze im Leichtgewichts-Männer-Doppelzweier holte der Plainfelder Ruderer Severin Erlmoser zusammen mit seinem Partner Michael Saller bei den österreichischen Ruder-Staatsmeisterschaften in Wien. Weitere Medaillen für den Salzburger Ruderclub Möve gab es im Doppelvierer der Junioren und bei den Schülern. Lukas Reim wurde Staatsmeister im Männer-Einer.

## Walsler Ringer siegten zuhause

**Wals.** Mit 5:16 haben die Ringer des AC Wals ihren ersten Heimkampf der Saison gegen die KG Hötting/Hatting am vergangenen Wochenende für sich entschieden. Diese Woche geht es gegen den RSC Inzing um die Tabellenführung.

## Österreichs Judo-Familie trauert um Erfolgstrainer Gerhard Dorfinger

**Straßwalchen.** Er führte Ludwig Paischer zu Olympia-Silber und begeisterte zahllose Nachwuchsathleten für den Judo-Sport: Der Straßwalchener Gerhard Dorfinger hat die heimische Judo-Szene geprägt wie kaum ein anderer. „Sein Ableben hinterlässt eine Lücke, die nicht zu schließen ist. Unser aufrichtiges Beileid und Mitgefühl gilt seiner Familie“, zollte die Judo Union Raiffeisen Flachgau ihrem langjährigen Weggefährten Respekt.

Als Trainer war Dorfinger seit 1966 aktiv. Seine größten Erfolge erzielte er nach der Jahrtausendwende, als er mit der Herren-Mannschaft der Judo Union Raiffeisen Flachgau neun Mal die österreichische Bundesliga gewinnen konnte. Davor hatte er bereits mit der Damenmannschaft vier Mal den Titel geholt. 2008 folgte Ludwig Paischers Olympia-Silbermedaille in Peking. Neben Paischer entdeckte



Gerhard Dorfinger mit Schützling Ludwig Paischer. BILD: GEORG INK

Dorfinger aber auch erfolgreiche Sportler wie Roswitha Hartl, Florian Rinnerthaler und Thomas Schleicher.

Ein großes Anliegen war ihm die Nachwuchs-Arbeit. Trotz seiner eingeschränkten Gesundheit war er bis zuletzt mit Nachwuchs-Kämpfern fast jedes Wochenende auf Turnieren in Öster-

reich und den Nachbarländern unterwegs.

2008 wurde Dorfinger zu Salzburgs Trainer des Jahres gewählt. Er war Inhaber des 7. Dans. Vom Österreichischen Judoverband wurde Dorfinger 2010 die Trainernadel in Gold verliehen. Am 22. September erlag er im 74. Lebensjahr einer Krebserkrankung.